
 

 

団体により差がある。条件が
悪いにもかかわらず、良く咲
いている。 

白のマルチシートに黄色が映
える。咲き終わった花の摘花
が必要。 

草刈がしっかりとされている。
小日向口前はよく咲いている 

草刈が必要だが各店がしっか
り管理している。 

車窓からは連続した花壇にみ
える。個々がよく咲いていた。 

大変きれいに咲いている。長
さも十分あり見ごたえがある。 
 

Ｕ字溝の部分が育成がやや悪
い。管理はしっかりされてい
る。 

きれいに咲いている。チップ
を敷いたり管理を工夫してい
る。 

花の大きさが全体的に小さい。 
防草シートできれいに管理さ
れている。 

アルプス花街道通信 
VOL .２（９月）令和元年度 

アルプス花街道活動区画の巡視を行いました！！ 
アルプス花街道実行委員会理事及び事務局により、本年度の全植栽区画の巡視を行いました。本
年度は日照不足の心配もありましたが、全体的には良く咲いていました。除草等の管理状況につ
いて区画ごとの差が目立つ箇所も見受けられますので、より良い景観を保つように管理をお願い
します。区画ごとの主な意見をお伝えします。 
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老人クラブ連合会 

日本道路協会 道路功労者表彰を受賞！！ 

この度、長年の献身的な道路美化活動が評価され、アルプス花街道実行委員会が道路功労者表彰
を受賞いたしました。今後も花による景観づくりを通じたまちづくりを共に進めてまいりましょ
う。 
 

今年度からアルプス花街道事業に参画した老人クラブ連合会の花壇も見学してきました。種類も多く、
見事に咲き誇っており、草一本も見あたらない管理がされていました。 

管理のポイント 

◎水やりは大切ですが、与えすぎると（特にマルチ使用箇所）蒸れて枯れやすくなります。 
◎花が腐り病気にかかりやすくなるので、水やり時に花に水をかけないようにしましょう。 
◎風通しを良くしましょう。マリーゴールドは蒸れに弱いと言われます。密生してきたら葉を  
 間引きます。 
◎夏に元気がなくなってきたら、半分くらいに切り戻しましょう。秋にまた花が咲きます。 
◎花が終わったらすぐに摘み取りましょう。 

 


